



EMBAJADA DEL JAPÓN
MÉXICO

15/07/2014

Visita del Primer Ministro Shinzo Abe a México

El Primer Ministro Shinzo Abe tiene previsto hacer una gira por México, Trinidad y Tobago, Colombia, Chile y Brasil desde el 25 de julio hasta el 2 de agosto.

La región de América Latina es cada vez más importante para la economía japonesa como un punto de producción manufacturero global. También es un mercado emergente y es fuente de suministro de recursos naturales. Es un socio con el que compartimos valores fundamentales tales como: libertad, democracia y Estado de Derecho. Asimismo, somos socios en la contribución a la paz y prosperidad de la comunidad internacional.

A través de esta visita, deseamos fortalecer la relación con los países que se visitarán e intercambiar ampliamente las agendas sobre la situación regional de ambos países y sobre los temas globales. También deseamos profundizar la cooperación y coordinación.

Para mayor información favor de contactar a la Sección Cultural e Informativa: Tel. 55-31-25-01,
consultar la página oficial en Internet de la Embajada del Japón en México: <http://www.mx.emb-japan.go.jp/>
o la de Facebook: <https://www.facebook.com/JapanEmb.Mexico>